

La venue du journaliste Marciano-Romaric m'a fait réfléchir et m'a beaucoup touché car il raconte l'inexistence de la liberté d'expression dans son pays et le parcours qu'il a du subir.

Cet homme a surmonté beaucoup de moments difficiles, il a été menacé parce qu'il demandait l'avis des habitants de Centre-Afrique à propos de l'ancien gouvernement. L'Etat l'a menacé de s'en prendre à sa famille, il s'est fait agresser et il s'est même retrouvé à l'hôpital.

Mais malgré tout ça il n'a pas arrêté. Il a fini par quitter son pays à l'aide de ses amis, si il restait il risquait de mourir. Maintenant il se trouve en France pris en charge par la maison des journalistes, son rêve est de retourner en Afrique et de fonder sa propre station de radio.

Ce qu'il a subi est inadmissible, il exerçait juste son métier et il ne faisait rien de mal. Pour moi cet homme est un vrai héros qui a assumé son métier malgré tous les risques.

Serge L.